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El presidente de la Asociación de Industriales y
Empresarios de Tequisquiapan Ángel Hernán
dez Arroyo aseguró que en los próximos días se
realizará un encuentro entre los presidentes de
la Cámara Nacional de la Industria de la Trans

formación Canacintra la Asociación de In

dustriales de San Juan del Río y la homologa de
Tequisquiapan con el objetivo de delinear pro
yectos que puedan ayudar a impulsar la consoli
dación de la segunda zona metropolitana

Afirmó que de manera afortunada se cuenta
con mucha cercanía y amistad entre los líderes
de estas agrupaciones por lo que dijo se han
efectuado conversaciones informales respecto
de la posibilidad tanto con Esaú Magallanes

Alonso líder de la Canacintra como con Anto
nio Salas Reséndiz presidente de la Asociación

de Industriales de San Juan del Río por lo que
dijo solo falta realizar los acercamientos de
manera formal

Comentó que se ha conversado de algunos
de los puntos que podrían desarrollarse y se
espera que en los próximos días se concrete
una reunión formal en la que se puedan deba
tir puntos muyprecisos que pudieran ayudar a
impulsar esta zona metropolitana que benefi
ciaría a ambos municipios

Destacó que ya se tienen algunos plantea
mientos muy importantes en donde se con
templan aspectos como el ordenamiento in
dustrial por medio de parques industriales
que es una de las preocupaciones más sólidas
para Tequisquiapan entre otros proyectos que
podrían retomarse una vez que se logre conso
lidar el proyecto
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